
Evangelio XVIII DOMINGO TO 
 31 julio de 2022. Ciclo C

TODA MI CONFIANZA 

ESTÁ PUESTA EN TI, SEÑOR

AMBIENTACIÓN
Aquí estoy Señor, confío en Ti. Me acerco calladamente, dispo-
niendo mi mente, mi corazón, mis sentidos para escucharte, inte-
riorizarte y orar contigo. Conformarme con lo poco, como tantos
otros, para poder valorar mejor a la persona, lo que es.
¿En qué o quién ponemos nuestra confianza, nuestros esfuerzos?
¿De qué sirve tener y acumular?
Quiero poner la fuerza en ti Señor, vivir abierta a mis hermanos,
comprometida y solidaria. Cercana a todos, sobre todo a aquellos
que más lo necesiten hoy.
Invertir  mis  talentos,  mis  dones  en  amarte  a  Ti,  amando a los
Otros.
Celebrar la vida, escuchar tu Palabra, y ser testigo de ella.

CANTO. Confío en Jesús - Amanecer
https://www.youtube.com/watch?v=fvQqy6hwQsA 

https://www.youtube.com/watch?v=fvQqy6hwQsA


EVANGELIO – Lucas 12,13-21

"Uno de la gente le dijo: «Maestro, di a mi hermano que reparta la
herencia  conmigo.»  Él  le  respondió:  «¡Hombre!  ¿Quién me ha
constituido juez o repartidor entre vosotros?» Y les dijo: «Mirad y
guardaos de toda codicia, porque, aun en la abundancia, la vida de
uno no está  asegurada por  sus bienes.» Les  dijo  una parábola:
«Los  campos  de  cierto  hombre  rico  dieron  mucho  fruto;  y
pensaba  entre  sí,  diciendo:  "¿Qué  haré,  pues  no  tengo  donde
reunir mi cosecha?" Y dijo: "Voy a hacer esto: Voy a demoler mis
graneros, y edificaré otros más grandes y reuniré allí todo mi trigo
y mis bienes, y diré a mi alma: Alma, tienes muchos bienes en
reserva  para  muchos  años.  Descansa,  come,  bebe,  banquetea."
Pero Dios le dijo:  "¡Necio! Esta misma noche te reclamarán el
alma; las cosas que preparaste, ¿para quién serán?" Así es el que
atesora riquezas para sí, y no se enriquece en orden a Dios.”

Profundizamos el Evangelio
La respuesta de Jesús nos sorprende, nos parece abrupta: « ¿Quien me
ha  enviado  para  ser  vuestro  juez  o  proceder  a  compartir  vuestra
herencia ?», se sobreentiende que Jesús quiere decir: no he venido para
esto, ésta no es misión. Efectivamente, ¡Jesús ha venido para anunciar
la vida verdadera, no para hablar de dinero! La parábola que sigue va a
explicar su idea. Porque, como todo buen pedagogo, Jesús aprovecha el
incidente para sacar una lección. Se trata de la historia, completamente
normal de un hombre que triunfa en los negocios y que calcula para
aplicar los mejores medios y aprovechar al máximo de su suerte. Jesús
califica esta conducta de insensata: en la parábola, Dios dice al hombre
que hace planes sobre su riqueza: «¡Estás loco! Esta misma noche, se te
pedirá la vida. Y ¿Quién será el dueño de lo que has acumulado?» Jesús
nos invita a ser lúcidos. La parábola concluye: “Esto es lo que le ocurre
al que amasa para sí mismo, en lugar de hacerse rico según Dios” Aquí
Jesús nos indica la buena actitud: buscar a ser ricos en vistas a Dios”.
Encontramos aquí una enseñanza habitual de Jesús sobre el único tesoro
que debemos buscar y que es el tesoro que está en los cielos. Porque
“En vistas a Dios” podría también traducirse por «hacia Dios» o «según
los designios de Dios» o también: “en beneficio del 
Reino  de  Dios”. Esto  supone  por  lo  menos  dos  cosas:  primero,  no
olvidar  nunca  que  las  riquezas  vienen  de  Dios;  segundo,  acordarse
siempre que las riquezas continúan perteneciendo a Dios y que Él nos



confía  la  gestión de las  mismas para  que las  hagamos fructificar  en
provecho de sus hijos.
De la parte de Jesús tenemos aquí, no una lección de filosofía sobre las
riquezas del mundo, sino más bien una predicación sobre la urgencia de
poner todas nuestras riquezas al servicio del Reino de Dios.
Sí, la vida es corta, como se pensaba en tiempos del profeta Isaías, pero,
justamente por eso, ¡démonos prisa de aprovecharla como es debido! Si
la buena nueva del Evangelio es buena de verdad, es una urgencia. Esto
podría explicar el por qué Jesús responde vivamente al que reclamaba
su herencia al comienzo de nuestra lectura de este domingo. Así es, este
hombre se equivocaba de prioridad.
Y, reflexionando serenamente, la herencia más preciosa para nosotros
¿No debería ser la fe que recibimos de nuestros padres?

Pistas para la oración
¿Qué dice el texto? (lectura)
¿Qué me dice Dios con este texto? (meditación)
¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (oración)
¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (contemplación)
¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi
vida real? (acción)

MÚSICA AMBIENTAL. GUITARRA SERENA II
https://www.youtube.com/watch?v=Tmd_uPFwK5g 

_______________________________TÚ INSPIRAS MI VIDA-
                                                           CONFÍO EN TI

MUJERES NUEVAS
¿De qué nos sirve tener?
¿No será que lo necesario
es ser?
Buscad los bienes 
de allá arriba…
Que son los que vivir
aquí abajo.
Es suficiente con lo poco,
para vivir dignamente.

https://www.youtube.com/watch?v=Tmd_uPFwK5g


Amar, servir, ser puente,
sonreír, imaginar, comprender.
Despojémonos de lo viejo,
acojamos la novedad.
Rompamos estereotipos caducos.
Hombres y mujeres nuevos
con miradas contemplativas,
que Te descubren en Otros.
Mujeres nuevas que aman,
que generan futuros.
Mujeres nuevas que hablan,
lenguajes distintos,
transversales, acogedores.
Diseñando narraciones
que son recuerdo agradecido,
de historias entrañables, vividas,
que cuentan pasados,
viven presentes
y sueñan futuros.
Mujeres nuevas capaces,
que movilizan entregas
y compromisos concretos.
Mujeres nuevas que abren
caminos inexplorados, pioneras.
Mujeres nuevas que son hogar,
calidez humana.
En el día a día, ponen palabra
y son sobretodo gesto.
Seamos como Tú, Contigo.

CANTO. El Señor nos bendiga (Varios Artistas) - Cristóbal Fones, 
https://www.youtube.com/watch?v=NRQrG9ab5kg
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